



BÉZIERS

**Inauguration de la rue Commandant Denoix de Saint-Marc
en remplacement de la rue du 19 mars 1962**

**Le Cercle algérianiste appelle à une forte mobilisation
le 14 mars 2015**

Le 14 mars prochain à 14h30, à l'initiative de Robert Ménard, maire de Béziers et algérianiste lui-même, sera inaugurée la rue Commandant Denoix de Saint-Marc en remplacement de la rue du 19 mars 1962.

Cette initiative comporte une double symbolique que le Cercle algérianiste a été l'une des toutes premières associations à saluer :

- Tout d'abord elle efface dans une ville qui a joué un rôle majeur dans l'accueil des Français d'Algérie qui y demeurent encore nombreux, la sinistre date du 19 mars 1962, date de négation des drames et des crimes commis contre les Harkis et les Pieds-Noirs.
- Mais, elle honore également une personnalité emblématique qui a fait du sens de l'honneur et de l'engagement sa priorité absolue jusqu'à y sacrifier sa liberté et sa carrière. Rappelons qu'Hélie de Saint-Marc a toujours affirmé sa solidarité avec les Pieds-Noirs et les Harkis et réclamé que justice leur soit rendue.

Pour ces raisons la manifestation du 14 mars 2015 à Béziers revêt une importance majeure. De nombreuses délégations algérianistes de Hyères, Marseille, Aix-en-Provence, Perpignan, Valence, Mont-de-Marsan, Pau, Carcassonne, Montpellier, Nice, Narbonne et Béziers, sont annoncées.

Cette mobilisation ne doit pas faiblir et doit être amplifiée. C'est la raison pour laquelle nous comptons sur chacun d'entre vous pour mobiliser parents et proches afin que cette manifestation en hommage à Hélie Denoix de Saint-Marc soit un succès.

Thierry Rolando
Président du Cercle algérianiste

